
 

 

 

 

 

令和３年深谷市教育委員会第１０回定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

深谷市教育委員会



 

 

令和３年深谷市教育委員会第１０回定例会 

 

 

 

日  時  令和３年１０月１３日（水） 

      開 会 午後３時００分 

      閉 会 午後３時５０分 

 

場  所  本庁舎 ３階 ３－１会議室 

 

出席委員  教 育 長   小 栁 光 春 

      教育長職務代理者   黒 屋 信 隆 

      委 員   鵜 養 美 季 

委 員   丸 山 和 崇 

      委 員   島 﨑 祐 子  

出席職員  教 育 部 長   荻 野 昌 利 

      教育部次長兼教育総務課長   松 村   一 

      教育施設課長   小井土 秀 樹 

      教育部次長兼教育研究所長   下 条   徹 

      学校教育課長   嘉 藤   央 

      教育部次長兼生涯学習   岡 田   真 

      スポーツ振興課長    

      文化振興課長   持 田   淳 

      図 書 館 長   吉 岡 紀久江 

      教育総務課課長補佐   福 島   崇 

     



 

 

１ 開会 

  教育長が開会を宣告 

 

２ 開議 

  教育長が開議を宣告 

 

３ 前回議事録の承認 

  第９回定例会の会議録を全員異議なく承認 

 

４ 会議録署名委員の指名 

  教育長が黒屋委員を指名 

 

５ 報告  

（１） 令和３年深谷市議会第３回定例会について 

   教育部長より説明。全員異議なく承認。 

（２） 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

     教育部次長兼教育総務課長より説明。全員異議なく承認 

（３） 令和３年度深谷市夏季休業中研修会報告について 

     学校教育課長より説明。質疑応答後、全員異議なく承認 

（４） 「新型インフルエンザ等対策特別措置法に基づいた緊急事態宣言」解

除に伴う幼稚園、小・中学校に係る基本方針について 

    学校教育課長より説明。質疑応答後、全員異議なく承認 

（５） ヤングケアラーに係る調査結果の報告について 

    学校教育課長より説明。質疑応答後、全員異議なく承認 

（６） 令和３年９月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

    学校教育課長より説明。全員異議なく承認 

（７） ホフマン輪窯６号窯の活用に向けて 

    文化振興課長より説明。全員異議なく承認 

 

６ 議案 

議案第２５号 学校運営協議会委員の任命について【非公開】 

   学校教育課長より説明。質疑・討論なく、原案のとおり可決 

 

７ 閉会 

教育長が閉会を宣告 



 

 

議事等の概要 

 

報告１ 令和３年深谷市議会第３回定例会について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教 育 部 長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

                     （質疑なし） 

 報告２ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

              （質疑なし） 

 報告３ 令和３年度深谷市夏季休業中研修会報告について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   島 﨑 委 員  令和３年度から、新しい教育課程の下、深谷市立幼稚園

全園で３歳児保育が始まりましたが、分かってきた課題や

成果があれば教えて下さい。 

   教育部次長兼教育総務課長  ３歳児保育の初年度で、教員も経験が少ないため、色々

課題が出てきているところです。園長を中心に、その課題

一つ一つを各園が乗り越えて、新しい体制作りに臨んでい

ます。別紙資料Ｎｏ．１の研修は、今年初めて担任ごとの

研修として開催しました。研修の中で、相談や感想を話し

合ってもらった結果、どの園も基本的には同じ課題を抱え

ているということが分かりました。そこで、各園が創意工

夫している取組みを発表し合って、他の園の良いところは

導入し、全園が同じような動きができるよう、研修を行い

ました。 

また、３歳児の中には、１学期当初はなかなか親離れが

できない子もいましたが、２学期は、すぐに園に慣れるこ

とができ、成長をかなり感じていると聞いています。各園

共に、３歳児、４歳児、５歳児のほとんどが１クラスしか

ないため、相談できる体制を教育委員会でも出来るだけ確

保し、全園共通の課題を解決していきたいと考えていま 

す。 

   教 育 長  当初は戸惑ったが、現在は、大きな問題はないというこ

とですか。 

   教育部次長兼教育総務課長  今のところは、大丈夫です。給食も完食しています。 

 報告４ 「新型インフルエンザ等対策特別措置法に基づいた緊急事態宣言」

解除に伴う幼稚園、小・中学校に係る基本方針について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 



 

 

   鵜 養 委 員  児童生徒が、ワクチン接種をした後に発熱等の副反応が

見られ、次の日に登校できない場合、出席停止扱いになる

のか教えて下さい。 

   学校教育課長  １０月１０日に、１回目の中学校３年生対象の集団接種 

を行いました。その結果、次の日の１０月１１日の欠席者

数は、４６６名でした。 

   教 育 長  毎日２５０名程度欠席者がいるため、通常より２００名

ほど多くなっています。 

   学校教育課長  副反応による欠席者については、出席停止扱いとしてい 

ます。また、１２日には欠席者数が２６３名になってお 

り、約半数に減少しています。通常の欠席者もいるため、

副反応による欠席は、減少している状況です。引き続き、

そのような形で対応していきます。 

   教 育 長  今回の集団接種は、欠席者が通常より２００名程度増加

しました。欠席者が多くなると給食が残ってしまうため、

学校によっては、２回目の集団接種日の次の日に当たる、

１１月１日は給食をなしにして、弁当を持参にするところ

もあります。 

報告５ ヤングケアラーに係る調査結果の報告について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   島 﨑 委 員  ２８頁以降のヤングケアラーへの支援を広げていくため 

に必要だと思うことや要望等は、生徒が記入したものか。 

また、調査の結果ヤングケアラーの可能性が高い生徒 

が２７人となっているが、この数値はどの様な基準で出し

たのか教えて下さい。 

   学校教育課長  １点目については、アンケートの中で生徒が記入した内 

容になります。 

２点目については、まず、第一段階として、アンケート

調査を実施します。次に、第二段階として、担任がアンケ

ート結果が気になる生徒に対して、普段の様子等をアセス

メントシートを用いてチェックを行い、ここで問題がある

と捉えた生徒は、第三段階として、個別に聞き取り調査を

行います。第三段階までの調査を行った結果、２７人とい

う人数を出しています。 

報告６ 令和３年９月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

報告７ ホフマン輪窯６号窯の活用に向けて 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   文化振興課長  （概要を説明） 

 教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

（質疑なし） 

議案第２５号 学校運営協議会委員の任命について【非公開】 

    

 



 

 

教 育 長  次回令和３年第１１回定例会は、１１月１０日（水）午 

前１０時３０分から開会です。 

以上で、令和３年深谷市教育委員会第１０回定例会を閉

会します。 

 

 

 

 

 


